

El Consejo de Rectores de Universidades Chilenas, reunido extraordinariamente, y ante la grave crísis de carácter nacional que vive el país, ha acordado en forma unánime hacer un ferviente llamado a la concordia nacional, de manera que superando errores y reconociéndose mutuamente los valores que existen en las diferentes posiciones, se aunen voluntades para que, a través de un diálogo constructivo y dentro de un clima de respeto y de libertad trabajemos todos por el futuro y engrandecimiento de Chile.

A fin de que se concrete este anhelo, y después de haber conversado con el señor Presidente de la República y conocer su ánimo constructivo para superar la crísis, nos dirigimos a todas las instituciones, personas o partes involucradas en los conflictos existentes para que encuentren soluciones a sus diferencias.

Sólo sobre la base de un máximo esfuerzo y en un clima de mutua confianza que será posible superar la actual situación.

Santiago, 20 de Octubre de 1972.

Don Raúl Bitrán Rector Sub-Rogante de la Universidad de Chile

Don Raúl Allard Rector de la Universidad Católica de Valparaíso

Don Miguel Campos Rector de la Universidad del Norte

Don Fernando Castillo Rector de la Universidad Católica de Santiago

Don Jaime Chiang Rector de la Universidad Técnica Federico Santa María

Don Edgardo Henríquez Rector de la Universidad de Concepción

Don Enrique Kirberg Rector de la Universidad Técnica del Estado

Don William Thayer Rector de la Universidad Austral.